



## STEINBRUNN-LE-HAUT

*Parti, au premier de gueules à la clé d'or, le panneton en chef à sénestre, au second d'or au lion à la queue fourchue de gueules, lampassé de même, la tête et le col d'azur.*

Création d'armoiries en 1979. La clé est empruntée aux armoiries de la famille, éteinte au XIV<sup>e</sup> siècle, des sires des Steinbrunn, anciens seigneurs du village, qui portaient *d'argent à la clé de sable, le panneton en chef à sénestre* ; le lion est celui des Reinach, seigneurs de Steinbrunn-le-Haut de 1478 à la Révolution, qui portent *d'or au lion à la queue fourchue de gueules lampassé de même, la tête et le col d'azur*. Faute d'armoiries l'*Armorial de la Généralité d'Alsace*, p. 368, n° 341, attribuait des incompréhensibles majuscules DO accolées de gueules posées sur un champ d'argent. Issu de la division en deux de « Steinebrunno » mentionné dès 1025, Steinbrunn-le-Haut apparaît en 1341 sous la dénomination « Superior Steinenburnen ». L'église est dédiée à saint Maurice.